

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De la sesión municipal de ayer

Fue presidida por el alcalde señor Pérez San José y asistieron solamente 17 concejales.

Orden del día

Se despacharon los asuntos anunciados en el orden del día.

Hubo debate sobre petición del Inspector Provincial de Higiene para que el Ayuntamiento ceda los pozos de nieve de Sierra España para el Sanatorio antituberculoso.

El alcalde propuso la cesión completamente desinteresada, a pesar de ofrecer el Inspector provincial unas camas al Municipio, y hablo de las facilidades que le han sido dadas por dicha autoridad sanitaria y el ofrecimiento de establecer en Cartagena en breve un Dispensario Antituberculoso.

Romero, Dorda, Balsalobre y Morales pidieron que no se hiciera la cesión tan graciosamente sino a cambio de algunas promesas escritas para el día de mañana.

Dorda hizo presente lo que ahora sucede con el Manicomio, Casa de Misericordia, etc.

Lorente quiso salvar su responsabilidad al hacer esta cesión que por fin fué acordada, con la salvedad de que se reserve a Cartagena el número de camas que le corresponda más cinco más.

Pasó a estudio de la Comisión de Hacienda un oficio del Delegado de Hacienda, trasladando resolución recaída en el recurso interpuesto por la Cámara de la Propiedad contra el arbitrio sobre viviendas insalubres, declarando nulo e improcedente este arbitrio.

Se aprobaron nombramientos en propiedad de un guardia ciclista y un chófer municipal, desestimándose igual solicitud de un barrendero.

Dorda y Céspedes pidieron quedara sobre la mesa un informe de la Comisión de Gobernación desestimando una moción que hace tiempo se presentó referente a cubrir unas plazas, vacantes a la sazón, por empleados que quedaran cesantes.

Castillo se opuso y pidió votación.

Dorda manifestó su extrañeza por la urgencia en aprobar este informe, máxime dudando si existe un acuerdo municipal que se opone y, según Céspedes, una moción socialista sobre el particular.

Como los republicanos insistieron en aprobar el informe, se puso a votación y quedó aprobado, votando en contra Dorda y los socialistas.

Se desestimó subvención al peatón de Tallante.

Se acordó sacar a concurso la confección de gorras de invierno para la guardia municipal.

Lorente pidió que se confeccionen gorras también para los empleados de arbitrios que carecen de ellas.

Se acordó multar a un propietario y condonar multa a otro, así como declarar ruinoso la casa número 1 de la calle del Sepulcro.

Se autorizó para efectuar obras a varios propietarios.)

Pasó a informe de la Comisión de Hacienda instancia de don José Pintado, solicitando subvención por gastos de locomoción.

Se resolvieron favorablemente dos expedientes de Instrucción Pública.

Se desestimó instancia de don Ginés Cervantes que pedía ampliación de edad para concursar a las plazas de practicantes municipales.

Otros asuntos

Se acordó dejar suspensa de empleo y sueldo a la Comadrona titular de Alumbres por abandono de su distrito.

Castillo denunció a este propósito al practicante de Los Barreros, que no puede atender su obligación por estar empleado en el Hospital de Caridad y pidió que por la Comisión de Sanidad se haga una inspección de estos casos.

Pasó a la Comisión de Hacienda un anteproyecto del presupuesto de gastos de 1933, presentado por el Interventor.

Se acordó que por la brigada municipal se efectúen las obras ordenadas en la casa número 9 y 11 de la Muralla del Mar, con cargo al propietario.

Se acordó admitir en principio la renuncia presentada del cargo por el concejal cartagenerista don José Murcia y elevar a la Superioridad para que resolviera.

Castillo incidió a la minoría cartagenerista de no cumplir con su deber, tal no concurrir a la sesiones, y pidió se haga todo lo posible por facilitar estas disminuciones.

Quedó sobre la mesa un proyecto de transferencia de crédito de 68.500 pesetas, por falta de número de concejales.

También quedó sobre la mesa el resultado del concurso para la extracción de materias fecales, pues un concejal denunció que el adjudicatario señor Conesa no paga bien y tiene deficiente materia.

Se acordó contribuir con 300 pesetas a la sección de un monumento a Antouete Gálvez en Tarreagüera.

Se aprobó sanción impuesta por el alcalde a un empleado multándole con 125 pesetas.

Pérez San José informó sobre las gestiones realizadas en pro del tranvía de La Unión, acordándose que el Ayuntamiento pague el 10 por 100 del déficit de la Empresa durante el año próximo.

Fuó desechada una propuesta del alcalde para que se aumentara el personal del Negociado de Abastos.

Castillo se interesó por el problema del paro obrero y después de otros ruegos, se levantó la sesión.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Tetuán, acompañado de su señora madre, nuestro querido amigo el practicante militar don Pascual Antón Pomares, y para Tarrasa su hermano nuestro también querido amigo el industrial de aquella ciudad, don Manuel Antón Pomares.

—A Madrid, el jefe del Cuerpo de Auxiliares de Aeronáutica don José Otero Lorenzo, que ha sido nombrado encargado del Detall del Cuerpo en el Ministerio de Marina.

—A Ferrol, el auxiliar segundo de Artillería don Julio Ocampo.

—A San Fernando, el auxiliar primero naval don Francisco Barri, que pase a situación de retirado.

Necrología

A primera hora de la tarde de ayer falleció cristianamente nuestro distinguido amigo don Manuel Martínez de Azcoytia, caballero respetabilísimo y muy estimado en esta ciudad donde ejerció el cargo de Registrador de la Propiedad.

Al medio día de hoy se efectuó su sepelio, asistiendo numerosísimo y distinguido acompañamiento que puso de manifiesto el general sentimiento que ha causado su muerte.

Descanse en paz y reciban nuestra condolencia a su peña sus hijos, hijos políticos don Manuel Hidalgo y demás familia.

Gabinete de Rayos X

PI FELAEZ Y ABENGOCHEA

Angel B. de la Letra A

(casas de los catalanes)

De 11 a 1 y de 5 a 7

Hotel Balneario de la ENCARNACION

::: en Los Alcázares :::

Abierto al público todo el año para el reumatismo, artritis, &c. Temporada oficial de baños desde el 1 de Julio al 30 de Septiembre

Mélicos Directores: Sres. Mús Gí'abert y Rodríguez.
Administrador: Don Francisco Paredes.

Visita de inspección

Esta mañana a las diez y media llegó en hidro a Los Alcázares, procedente de Valencia, el general jefe de la tercera división don José Rique me que viene en visita de inspección.

En automóvil se trasladó a esta ciudad, a donde llegó a las 12 dirigiéndose al Gobierno militar donde fué saludado por el comandante militar de la plaza general señor García Antunez, jefes de cuerpo y comisiones.

Le acompaña el teniente coronel de Infantería don Ramón Alaro.

A las doce y media marchó a visitar el cuartel donde se alojan las fuerzas del regimiento de Infantería 33 y después pasó al de Artillería de costa 3, inspeccionando todos los servicios.

Almorzó en el Gran Hotel donde le cumplimentaron las autoridades y comisiones.

Esta tarde regresaba a Los Alcázares de donde saldrá mañana vía aérea para su residencia de Valencia.

Sociedad Económica de Amigos del País

En cumplimiento del acuerdo adoptado, por el último Congreso Nacional de Sociedades Económicas de Amigos del País, de que se constituya un Consejo Nacional como uno de los órganos de la Federación de estas entidades formado por el Comité Ejecutivo y un representante de las Económicas de cada una de las regiones; el día 30 del actual a las 18 horas se celebrará Junta General extraordinaria, para la designación de un Delegado que habrá de concurrir a Madrid, el día cuatro de septiembre próximo, a la elección de un representante de la región para el Consejo de las de la Federación de Sociedades Económicas de Amigos del P. I.

MOLINA OPTICO
MAYOR 40

Regatas

En las regatas de yolas que se celebrarán mañana tarde en el puerto de Alicante, participarán los siguientes equipos cartageneros:

«Yola Cartagena», remeros, Emilio Wandosell, Aparicio, Emilio Cabezas, Rafael Párraga; timonel, Aurelio Wandosell.

«Yola Margarita», remeros, Antonio Desmonte, Aurelio Espinosa, José Parraga, Enrique Carlos Schew; timonel, Cecilio Gómez.

Mañana domingo saldrá de la puerta del Arsenal Militar, a las siete en punto, el auto-camión, que conducirá a los socios del Club de Regatas y sus familias.

SE ALQUILA

un bajo grande para almacén, garaje, &c. en Bretan 4 (Junto a la calle de Jara). Razóns Aire 27, cristalería.

DE FUTBOL

En la Plaza de España

Para mañana domingo a las 5 de la tarde se anuncia un partido en el citado campo, entre los equipos «Nacional de Espinardo», campeón de clubs no federados de Murcia, y el «C. D. Barreros» de esta, que reaparecerá de nuevo y presentará su nuevo equipo.

Este campeonato será el de la zona del campo murciano.

SUCESOS

José González González denunció en la Comisaría que le hurtaron una bicicleta.

—Por la policía ha sido detenido el menor Nicolás Márquez Fernández, escapado del domicilio paterno.

Del domicilio conyugal ha desaparecido la vecina del Almirante Gómez a la vez de la casa llevándose consigo a dos hijos llamados Juan y Anita, hijo de Gómez.

El Gobernador civil ha dispuesto se proceda a su busca y detención.